

## Präsidentenbericht 2021/2022

Liebe Aktivmitglieder, Eltern, Ehren- und Passivmitglieder und liebe Freunde der Twirling Majoretten Brig

In das neue Vereinsjahr starteten wir mit dem Trainingsbeginn am Mittwoch, 18. August 2022.

Wegen der andauernden Pandemie wurde die Generalversammlung im September 2021, wie schon im September 2020 schriftlich abgehalten.

Ein Lager wie vor der Coronazeit konnten wir im Herbst 2021 zum zweiten Mal leider nicht durchführen.

Trainieren wollten/durften wir und so führten wir vom Donnerstag 21. bis Samstag, 23.10.2021 unsere ersten Lagertage durch. In den OS-Turnhallen in Brig-Glis twirlten unsere Girls von 09.00 bis 18.00 Uhr den Twirling-Stub. Ein Abend-Training der Showgruppe stand auch auf dem Programm. Ob auf der Schnitzeljagd durch Brig oder das Bowlingsspielen in Gamsen, Spass und Spiel kamen auch nicht zu kurz.

Ein herzliches Dankeschön an Jasmin und die Leiterinnen, an das Catering-Team für das schmackhafte Essen und an Frau Hildegard Briggeler für den feinen Pausentee.

Endlich standen die ersten Auftritte auf dem Programm.

Am Freitag, 05. November 2021 durften die Junioren und unsere Showgruppe auf der Bühne der Missionen Naters einen Showauftritt hinlegen. Auch das lange Warten auf den Auftritt hat unsere Girls nicht abgehalten einen superguten Auftritt hinzulegen. Danke an Zbinden Sarah-Maria und Fredy.

Schlag auf Schlag ging es am Samstag, 06. November 2021 weiter. Wir durften unsere Light-Show an der GV der Bäjizunft in Glis aufführen. Es war ein toller Erfolg. Danke an Briggeler Andreas für das Engagement.

Am Sonntag, 28. November 2021 durften alle unsere Twirling-Girls die Weihnachtszeit auf dem Adventsmärt in Naters einläuten. Das Wetter spielte in dieser Jahreszeit mit und so durften wir einen 20 min. Show Akt vor der Bühne aufführen. Ob zu Helene Fischer oder zu weihnachtlichen Klängen unsere Gruppe machte ihre Sache super.

Beim minus Temperaturen, aber mit feinem Tee und einem «Gritibänz» verabschiedeten wir uns am 22. Dezember 2021 beim Biotop in Glis in die Weihnachtsferien. Danke an Jasmin und Sabrina für das Organisieren.

Im neuen Jahr durften unsere Kleinsten und die Showgruppe bei der GV des Müttervereins in Naters auftreten. Am Freitag, 21. Jan. 2022 rockten unsere Minis die Bühne der Missionen. Die Light-Show der Showgruppe wurde auch mit viel Applaus belohnt. Danke dem **Mütterverein Naters**.

Fasnachten mal anders.

Am 19. Februar 2022 verwandelte sich der Parkplatz Missione in Naters zu einem fastnächtlichen Treiben. Unsere Minis und Midis durften auf der Showbühne zwei Tänze präsentieren. Unsere Girls machten ihre Sache super, bedenke man die Treppenbühne. Super improvisiert. Danke an die Drachentöter von Naters für das Engagement.

Material von 41 Jahren Vereinsleben muss gut verstaut werden. Hierfür mieten wir seit Januar 2022 eine Garage in der Nähe der Hellmatten. An einem Märztag wurde gezügelt, Gestelle montiert und Material von allen Orten zusammengetragen. Was für ein Chaos. Diesem Chaos haben sich im Verlauf der nächsten Wochen Imhof Beatrice und Manz Beatrice angenommen. Akribisch haben Sie unser Kostüm- und Materialfundus auf- und eingeräumt. Merci auch an Jasmin, Jeannine und Andreas für das Montieren der Gestelle. DANKE.

Nun war es endlich wieder so weit. Die Marschsaison stand vor der Türe.

Am Bezirksmusikfest 14. Mai 2022 marschierten insgesamt 25 Majoretten-Girls der Stadtmusik Saltina voraus.

11 Minimajoretten in ihren neuen Marschröcken und Marschstiefeln und 14 Majoretten (die meisten davon Neuuniformiert) verschönerten an diesem sonnigen Maitag den Einmarsch in Brig. Für viele von Ihnen war dies der erste Einmarsch. Es war ein wunderschöner Anblick. Toll GEMACHT.

Merci Sabrina für den Minirock und das organisieren der Minimarschstiefeln.

Wenn Engel reisen lacht die Sonne. Nach diesem Motto konnten wir am Sonntag, 05. Juni 2022 in Lalden beim Oberwalliser Musikfest einmarschieren. Das Wetter passte noch und unsere Mädels waren alle wieder in der Obhut ihrer Eltern, als das Wetter für kurze Zeit umschlug.

An dieser Stelle möchten wir der Stadtmusik Saltina für die langjährige gute Zusammenarbeit danken. Merci.

Am Mittwoch, 08. Juni 2022 fand unser Saisonabschluss statt. In der alten Kantine des FC Brig-Glis durften wir uns beim gemütlichen Beisammen das Vereinsjahr abschliessen. An alle Köche und Köchinnen ein Merci für die feinen Speisen. Danke an Familie In-Albon für das Organisieren der Kantine.

So ganz durch waren wir noch nicht.

Am Samstag, 11. Juni 2022 durfte unsere Showgruppe beim FC Brig-Glis auftreten. Ob beim Einlauf mit dem Maskottchen, beim neuen Cheerleading-Tanz (mit neuen Pompons) oder mit dem Twirling-Tanz «The Best» von Tina Turner rockte unsere Gruppe den Platz. Es war ein toller Anlass. Danke an In-Albon Jimmy für das Engagement.

Ja und dann war da noch unser Auftritt am 02. Juli 2022 bei der Hochzeit unseres Passivmitgliedes Anna Briw. Bei sommerlichen Temperaturen machten wir uns auf den Weg nach Ernen. Spalierstehen und ein kleiner Einmarsch durch Ernen war der erste Streich. Beim Aperö twirlten unser Minis zu bekannten italienischen Sommerhits den Stab. Wir wünschen Anna und Ihrem Ehemann alles Beste für die gemeinsame Zukunft. Ein herzliches Vergölts Gott unserem Chauffeur Briggeler Reini.

So nun war die Saison 21/22 beendet und wir verabschiedeten uns in die Sommerpause.

Einige ganz fleissige Bienchen hatten auch in der Sommerpause nicht genug vom Twirlen. Und so war es, dass während zwei Sommertrainings auf dem OS Sportplatz in Glis fleissig geübt wurde. Danke an Jasmin und Michaela, welche das Training mit viel Freude mit den Girls durchführten.

Am Schluss möchten wir Allen danken. Den Vorstandmitgliedern, dem Leiterteam, den Aktiven und Ihren Eltern und allen die unserem Verein im letzten Vereinsjahr die Treue gehalten haben.

Brig im Aug. 2022

Die Co.-Präsidentin  
Sabrina Clausen & Michaela Imhof